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Sim 
Outras informações que considerar relevante ou sugestões

Sempre levar consigo uma garrafinha de água, porque não tem bebedouro 
público e você pode até encontrar alguns o que é muito difícil, mais agua 
não está em condições para consumo.

Quais dicas você daria para os futuros candidatos?

Se preparar com antecedência, tentar chegar ao local um pouco antes para 
que você tenha tempo de procurar um lugar em conta para viver e 
preferencialmente perto de algum metrô, isso te faz economizar muito 
dinheiro, evitar andar muito tarde da noite. Participem de tudo que for 
possivel.

Caso tenha marcado a opção "sim, otro tipo de bolsa", por favor descreva qual bolsa e como foi o 
processo para consegui-la

auxilio para comprar passagem

Você recebeu algum apoio economico durante sua mobilidade?
Sim, auxílio Alimentação e/ou Moradia pago pela UNILA/PRAE;, Sim, outro tipo de Bolsa; 

Fale sobre os gastos com a mobilidade (passagem, seguro saúde, visto, moradia, alimentação)

O mais caro como sempre foi a passagem e o seguro, mais quanto o custo de 
vida no México e mais específio em Ciudad de México que foi onde eu vivi, 
desde o meu ponto de vista não é caro, mais claro depende da zona que você 



vai viver. O transporte público é bem acessível, comida também, quanto a 
moradia como já citei depende muito do bairro.

Quantas disciplinas você cursou durante o intercâmbio?
4 

Como é o sistema de ensino na instituição (aulas em sala, estudos extraclasse, avaliações, etc)? 
conte-nos o que chamous sua atenção

Bom normalmente as aulas são de duas horas, quanto as avaliações dependia 
muito do professor. Normalmente eles pediam que fossemos a museus e 
participasse de palestras, porque quase sempre tinha algum evento/congresso
acontecendo em algumas das faculdades. O que me chamou a atenção foi a 
quantidade de disciplinas optativas que tinha disponivel, para além disso, 
a duração das aulas e as diversas atividades extra-classes que você tem a 
possibilidade de fazer como, aulas de idiomas desde o inglês ao aramaico, 
bem como aulas de dança, natação e outros esportes, inclusive se tem 
incentivos como auxilios em dinheiro, etc.

Como foi o processo de escolha de disciplinas e matrícula na instituição anfitriã? há alguma tutoria 
para isso?

o processo é um pouco mais complicado porque eles não tem um sistema como o
nosso que com apenas um click você está matriculado, mais apesar de ser um 
pouco mais complexo, sim, tivemos auxilio nos enviaram um texto explicativo
que nos auxiliava a fazer a matrícula e caso você tivesse algum problema 
poderia ir direto na secretaria que eles ajudavam.

Como foi a receptividade da comunidade universitária (estudantes nativos, professores, pessoal 
administrativo) e dos habitantes locais?

Fui muito bem recebido e recepcionado tanto no país como na universidade, 
não passei por nenhum incomodo. A universidade foi bem atenciosa em 
questões como segurança, saúde e até mesmo lazer, os professores também 
foram super compreensivos e atenciosos. Os estudantes nativos semore se 
mostraram receptivos e sempre dispostos a ajudar inclusive fiz bons amigos 
mexicanos. Foram da universidade no dia a dia me senti bem recebido desde o
começo, sempre quando tinha dúvidas as pessoas sempre me ajudavam, neste 
sentido minha percepção geral é muito boa.

Fale sobre o processo de mobilidade, quais as dificuldades e dúvidas enfrentadas

Para mim o processo foi bem tranquilo, tanto a Unila quanto a Unam, sempre 
foram bem atenciosas, sempre quando aparecia algum problema quanto a 
documentação ou qualquer outra coisa, estavam sempre prontos para saná-los.
se fosse para dar uma nota daria 10 com certeza.

Como você visualiza o impacto desta mobilidade em sua vida acadêmica, pessoal e/ou profissional?

A mobilidade foi um divisor de águas na minha vida, sobretudo porque te 
abre muitas possibilidades futuras, e mais que isso, te possibilita fazer 
um network não seria possível sem a mobilidade. Desde a perspectiva 
acadêmica é interessante porque você tem contato com outro sistema de 
ensino que te forçar a sair da zona de conforto, e no meu caso em 
especifico, tive a oportunidade de ter aulas com os melhores professores do
México em sus respectivas áreas.

Relate as experiências que teve durante a mobilidade



Sem dúvidas foram muitas experiências bastante enriquecedoras, durante a 
mobilidade na UNAM, tive contato com ótimos professores, com estudantes de 
varias partes do mundo como, China, Sri Lanka, Japão, França, Inglaterra, 
Noruega, etc. Tive a oportunidade de assistir uma aula com Enrique Dussel. 
Lá as aulas eram de apenas duas horas o que na minha visão, se torna mais 
proveitosa, além disso, tinham muitas atividades extra-classe. Conheci 
outros estados mexicanos, como Hidalgo, Puebla e Estado de México, fui 
convidado pelo alcade de Milpa Alta para participar da feira nacional do 
mole. A UNAM através da secretaria responsável pelos intercambistas me 
convidou para gravar um vídeo institucional para contar quais a minhas 
expectativas sobre a universidade e como estava sendo minha experiência lá.

Quando realizou sua mobilidade acadêmica?
2019/2 

Nome da instituição onde fez mobilidade acadêmica?
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO 
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